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P r o t o k o l l 
 

über die Sitzung des Ausschusses für 
Soziales, Jugend, Senioren, Kultur, Migration und Sport 

am Mittwoch, den 28. September 2021, Stadthalle 
 
Beginn:   19:05 Uhr 
Ende:      20:20 Uhr 
___________________________________________________________________
_____ 
 
Anwesend: 
Ausschussvorsitzende     Orlik, Simone  
Ausschussmitglied      Hohmann, Peter 
Ausschussmitglied       Heinemann, Stefan 
Ausschussmitglied      Hertwig, Timo 
Ausschussmitglied      Schöpp, Tim-Niklas 
Ausschussmitglied      Mathes, Ingeborg 
Für Ausschussmitglied Tollhopf, Ina-Beate  Bockskopf, Helen 
Für Ausschussmitglied Muda, Martin   Vockeroth, Berthold 
 
Außerdem waren anwesend: 
Stadtverordnetenvorsteher     Riedemann, Timo 
Stadtverordnete      Dr. Fraune, Elisabeth 
Erste Stadträtin      Hund, Ulrike 
Stadträtin       Rößler, Christiane 
Kinder- u. Familienbeauftragte    Plötz-Hesse, Karin 
Vertreter Jugendparlament     Kara, Furkan 
Sprecher Jugendparlament     Albrecht, Bruno 
Leiter Haupt- u Personalamt    Garde, Thomas 
Ordnungsamt      Werner, Frank 
     (zugleich Protokollführer)   
 
 
 
 
Die Ausschussmitglieder sind durch Einladung vom 21. September 2021 auf Dienstag, 
den 28. September 2021, 19:00 Uhr, unter Mitteilung der Tagesordnung einberufen 
worden. 
 
Die Ausschussvorsitzende stellt bei Eröffnung der Sitzung fest, dass gegen Form und 
Frist der Einladung keine Einwände erhoben werden. Der Ausschuss ist nach der Zahl 
der erschienenen Mitglieder beschlussfähig. 
 
 

 

 

Tagesordnung: 
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19. Bericht der Kinder- und Familienbeauftragten 
 
20. Dringlichkeitsantrag der CDU-Fraktion vom 06.09.2021 betr. „Hallenbadnutzung 

in der Saison 2021/22“ 
 

21. Bildung der Integrationskommission 
 

22. Sozialbericht 
 

23. Aktuelles – Wünsche, Berichte, Anregungen  
 
 
 
Zu TOP 19 
 
Bericht der Kinder- und Familienbeauftragten 
 
Frau Plötz-Hesse gibt einen Bericht über ihre derzeitigen Aufgaben und Tätigkeiten 
sowie einen Ausblick für die Zeit nach der Corona-Pandemie und den damit 
verbundenen Einschränkungen. 
 
Ihre aktuellen Aufgaben/Tätigkeiten: 

• Betreuungen 
• Erziehung 
• Beratungen 
• Teilnahme an verschiedenen Arbeitskreisen 
• Bewegungsangebote  
• Durchführung Weltkindertag (seit Corona-Pandemie als Stadt/Naturrallye in 

Zusammenarbeit mit Tourist-Info) 
 
Sie verweist auf den Sozialbericht, in dem ihr Tätigkeitsbereich detaillierter aufgeführt 
ist.  
 
Das Familienzentrum hat seine Angebote seit 2012 stetig ausgebaut (u. a. 
Beratungen durch die AKGG, Integrationsbüro, Sprechstunde Familienhebamme, 
Selbsthilfe-gruppen, Elterncafé). 
 
Sobald es die Corona-Pandemie wieder zulässt, soll es wieder Vorträge, Erste-Hilfe-
Kurse und vieles mehr geben. 
 
Auf Anfrage von Ausschussmitglied Vockeroth teilt Frau Plötz-Hesse mit, dass sie 
montags-freitags von 9-13 Uhr und donnerstags von 17.30-18.30 Uhr im Büro ist. Die 
verschiedenen Kurse usw. finden aber auch nachmittags und abends statt.  
 
Ausschussvorsitzende Orlik lobt die Arbeit.  
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Zu TOP 20 
 
Dringlichkeitsantrag der CDU-Fraktion vom 06.09.2021 betr. „Hallenbadnutzung 
in der Saison 2021/22“ 
 
Ausschussmitglied Mathes erläutert den Antrag.  
 
Ausschussvorsitzende Orlik verliest eine Email von Frau Emde, die u. a. über 
Schwimmkurse informiert, die von Juli-September stattgefunden haben, und über 
noch zur Verfügung stehendes Geld aus dem Sportcoachbudget.  
 
Ausschussmitglied Schöpp regt an, dass die im Antrag erwähnte „2G-Regel“ in 3G 
geändert werden sollte. Da der Magistrat bereits über die 3G-Regel beschlossen hat, 
stimmt Frau Mathes dieser Änderung zu.  
 
Vor der Bundestagswahl wurden alle Melsunger Fraktionen von Herrn Fischer, 
ehemaliger Schwimmmeister, angesprochen, dass er Schwimmkurse anbieten 
würde, wenn er gefragt wird.  
 
Aufgrund der fehlenden Schwimmlehrer schlägt Ausschussmitglied Vockeroth vor, 
auch die DLRG mit ins Boot zu nehmen.  
 
Magistratsmitglied Rößler regt an, den Sportstättenbeirat einzuberufen, inkl. Vertreter 
der DLRG, MT und Stadtverwaltung.  
 
Der Ausschuss beschließt den CDU-Antrag (mit der Änderung von „2G-Regel“ in 
„3G-Regel“) als Prüfantrag an den Magistrat zu verweisen. 
 
Der Antrag wird einstimmig angenommen. 
 
8 dafür, 0 dagegen, 0 Enthaltungen 
 
 
Zu TOP 21 
 
Bildung der Integrationskommission 
 
Herr Garde erklärt – wie in der Sitzung am 01.09.2021 – das Verfahren und informiert 
über die grundsätzlichen Regelungen zur Bildung einer Integrationskommission.  
 
Er schlägt wieder dem Gremium vor, dass ein gemeinsamer Wahlvorschlag 
abgegeben werden sollte. Der Magistrat hat die Zusammensetzung aus 
Bürgermeister, zwei Magistratsmitgliedern und zwei Mitgliedern der 
Stadtverordnetenversammlung sowie fünf sachkundigen Einwohnern mit 
Migrationshintergrund bereits beschlossen. Diesen Beschluss können der Ausschuss 
und auch die Stadtverordnetenversammlung nicht ändern. 
 
Am 27.09.2021 wurde durch die Stadtverwaltung an alle Parlamentarier die bisher 
eingereichten Vorschläge für die Besetzung der sachkundigen Einwohner mit 
Migrationshintergrund verschickt.  
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Ausschussmitglied Bockskopf teilt mit, dass Ibrahim Kaya gestrichen werden soll. 
 
Ausschussvorsitzende Orlik informiert, dass seitens der SPD-Fraktion Hidajete Gashi 
noch vorgeschlagen wird.  
 
Nach längerer Diskussion wurde sich auf folgenden gemeinsamen Wahlvorschlag 
geeinigt: 
 
Vorname Name Geschlecht Herkunftsland 
Yiheyis Dr. Tasissa M Äthiopien 
Fatma Abdi Mahamud W Somalia 
Erdal Eren M Türkei 
Ebru Samci W Deutschland 
Hidajete Gashi W Kosvo 
 
Nachrücker:    
Shunmugasunita Schröder W Malaysia 
Fatema Al Jarad W Syrien 
Sedat Ünlü M Deutschland 
Furkan Kara M Deutschland 

 
Als Vertreter aus der Stadtverordnetenversammlung einigte man sich auf folgenden 
gemeinsamen Wahlvorschlag: 
 
Vorname Name 
Renate Dr. Mahler-Heckmann 
Elisabeth Dr. Fraune 
 
Nachrücker:  
Marion Viereck 
Ingeborg Mathes 

 
Diese Wahlvorschläge wurden mehrheitlich angenommen. 
 
7 dafür, 0 dagegen, 1 Enthaltung 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Zu TOP 22 
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Sozialbericht 

Ausschussmitglied Hohmann fragt an, wie hoch die Zugriffe auf den Sozialbericht im 
Internet sind. Die Antwort wird nachgereicht. 

Ausschussvorsitzende Orlik wünscht, dass bei dem nächsten Sozialbericht (2021) 
auch die Spielplätze mit aufgenommen werden. Diese könnten allgemein dargestellt 
werden mit Informationen zum Standort und Art der Spielgeräte sowie eine mögliche 
Kostenaufstellung. 

Zu TOP 23 

Aktuelles – Wünsche, Berichte, Anregungen 

Keine Wortmeldungen 

Melsungen, 29.09.2021 
IV/1 - 00-16-00 

Orlik  Werner 
Vorsitzende Protokollführer 


